

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado Miguel Garaulet Rodríguez del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las malas comunicaciones entre Guadalajara y Madrid.

Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2018

Las formas de conexión entre las ciudades de Guadalajara y Madrid son totalmente deficitarias. El servicio de cercanías siempre viene con retrasos, tiene pocas frecuencias y sufre numerosas averías, lo que hace que tanto trabajadores como estudiantes lleguen siempre tarde a sus puestos de trabajo o a sus Centros de Estudio como tónica habitual.

De otro lado, el servicio de autobús se ha revelado insuficiente, el número de viajeros se ha incrementado en los últimos tiempos sin que la empresa haya incrementado el número y frecuencia de los autobuses, situación que supone que una vez más los viajeros se vean afectados.

Esta situación ha hecho que aquellos viajeros que tienen vehículo, opten por utilizarlo como medio de transporte. Sin embargo tampoco esta solución es satisfactoria, dado que la A-2 que une ambas ciudades se encuentra colapsada por el número de vehículos que soporta cada día, sin que el proyecto de carril VAO termine de instaurarse tal y como se prometió por parte del Ministerio de Fomento.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España para mejorar las comunicaciones entre Guadalajara y Madrid y así mismo, ofrecer a los usuarios un transporte público de calidad que genere confianza, que tenga las frecuencias demandadas, que funcione en los horarios marcados y que vuelva a hacer que trabajadores y estudiantes opten por este medio de transporte?



Miguel Garauet Rodríguez
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos